

Domingo 05 de junio de 2022

Ministerio de Defensa

 <p>Alicia González</p>	<p>@DefensaEc #DefensaNoticias Un recorrido por las noticias más destacadas del Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas. Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR Apertura de préstamos: a partir del 5 de junio. Accede a tu préstamo quirografario de acuerdo al último dígito de tu cédula. Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>Decomisan cargamento de acetona en frontera con Colombia. El Universo Una patrulla del Ejército ecuatoriano que custodia el límite fronterizo con Colombia en Sucumbios neutralizó el paso de un cargamento de precursores químicos hacia el departamento de Putumayo. Alrededor de 50 tanques de acetona eran transportados en un camión y una camioneta, el químico fue decomisado en el recinto Salinas, poblado ubicado en las riberas del río San Miguel, cantón Lago Agrio. Ver más</p>
	<p>Ecuador vigila flota pesquera china cerca de Galápagos. Primicias La flota pesquera con bandera china se encuentra en aguas internacionales y aparentemente se dirige a un sector adyacente a la Zona Económica Exclusiva de Galápagos. A través de un comunicado, el Ministerio de Relaciones Exteriores, señaló que en las últimas semanas algunas embarcaciones de una flota pesquera china se han aproximado a la Zona Económica Exclusiva, de Galápagos. Ver más. Nota Referente: La Hora.</p>
	<p>Objetos, sanción: Así es la prohibición contra armas blancas en Quito. El Comercio El Concejo Metropolitano de Quito aprobó una ordenanza que prohíbe el uso de armas blancas en la capital ecuatoriana. La disposición tiene como objetivo fortalecer la seguridad y convivencia ciudadana. Jaime Villacreses, supervisor de la Agencia Metropolitana de Control (AMC), informó el 3 de junio de 2022 que la entidad municipal es la encargada de supervisar el cumplimiento de la ordenanza. Por ello, llevará a cabo los procedimientos administrativos sancionadores por el cometimiento de las infracciones que se encuentran tipificadas en la normativa legal nacional y metropolitana vigente. Ver más</p>

	<p>4.000 policías y militares reforzarán la frontera con Colombia. Primicias El Gobierno oficializó este viernes la tan anunciada Fuerza de Tarea en Esmeraldas, con miras a reforzar la frontera y enfrentar el crimen organizado. La Fuerza de Tarea Conjunta de Esmeraldas es grupo especial de élite, que sumará 800 militares y 400 policías a los soldados que ya patrullan la frontera con Colombia n total, serán más de 4.000 agentes y militares que vigilarán la zona, según anunció el Gobierno el 3 de junio. Ver más</p>
	<p>Incautan 998 kilos de cocaína escondidos en puré de banano. Primicias El decomiso se realizó en Guayaquil antes de que el cargamento sea exportado a Bélgica. El costo de la droga en el mercado supera los USD 37 millones. La Dirección Nacional de Investigación Antidrogas de la Policía realizó, el 4 de junio de 2022, la operación 'Dignidad 453' en el puerto de Guayaquil. Ver más</p>
	<p>Jóvenes policías, en su mayoría de provincias de la Sierra, ya se adentran a los distritos más conflictivos de Guayaquil. El Universo Trabajar con convicción y ofrendar su vida si es necesario. Esa es la visión con la que 300 nuevos policías desempeñan sus funciones desde esta semana en la Zona 8, integrada por Guayaquil, Durán y Samborondón, la jurisdicción que registra más muertes violentas del territorio nacional, más de 580. Ver más</p>
	<p>El crimen y el narcotráfico interrumpen la cotidianidad de Socio Vivienda. Primicias Moradores y docentes del barrio Socio Vivienda 2, en Guayaquil, cuentan las horas de terror que vivieron cuando quedaron atrapados en medio de una balacera entre bandas criminales. El sonido de las balas retumbaba en los contenedores de lata de la escuela Pedro Vicente Maldonado, en el barrio Socio Vivienda 2, noroeste de Guayaquil. Ver más</p>
	<p>Se cumplió marcha por la Paz en la ciudad de Guayaquil. Expreso ¿Qué quiere Guayaquil? Seguridad, responde un grupo de ciudadanos que se congrega a esta hora a lo largo de la avenida 9 de octubre en el centro de la ciudad para exigir mayor contundencia en las acciones contra la delincuencia. Llegaron hasta la Plaza San Francisco para proponer reformas legales con el fin de que se disminuya la criminalidad en el país, especialmente en la zona 8 que supera las 590 muertes violentas en lo que va del año. Ver más</p>



SÍNTESIS NOTICIOSA



MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

Dirección de Comunicación Social

Domingo 05 de junio de 2022

	<p>Más de \$ 746.398 aportó el Municipio de Guayaquil a la Policía para que refuerce vigilancia en la ciudad en el primer mes del estado de excepción. El Universo</p> <p>Durante el primer mes del estado de excepción que decretó el Gobierno nacional en tres provincias, Esmeraldas, Manabí y Guayas, el Municipio de Guayaquil indicó que su inversión fue de más de \$ 746.398 en herramientas para que la Policía Nacional refuerce recorridos de vigilancia con 20 camionetas negras, con conductor incluido, para que se realicen operativos antidelinuenciales. Ver más</p>		<p>@armada_ecuador #Guayas La #ArmadaEcuatoriana capacita a pescadores artesanales con el "Curso Básico de Seguridad a Bordo y Supervivencia en el Mar" incentivando al sector a regularizar su actividad marítima. Ver más</p>
	<p>Comisión llama a Pachakutik a "actuar responsablemente" sobre el proyecto de Ley del Uso Progresivo de la Fuerza. Expreso</p> <p>La Comisión de Seguridad de la Asamblea Nacional lamentó ayer en su sesión que el movimiento Pachakutik pida que se elimine el artículo 23 de la normativa y que además no se pronuncie a favor del proyecto de Ley del Uso Progresivo de la Fuerza porque según ellos, "lesiona gravemente el derecho a la protesta social". Ver más</p>		<p>@armada_ecuador La #ArmadaEcuatoriana activo plan SAR de búsqueda y rescate para localizar a dos de tres tripulantes de embarcación que tenía como destino Costa Rica y naufragó en aguas jurisdiccionales. Ver más</p>
	<p>Quito tendrá 280 policías extra para seguridad. La Hora</p> <p>El alcalde, Santiago Guarderas, señaló que la asignación del Ministerio del Interior es para redoblar la seguridad en Quito. Santiago Guarderas, alcalde de Quito, anunció que el Ministerio del Interior asignó a 280 policías para la seguridad en la capital. Mientras que el Municipio entregará más de 100 motos a la Policía. Durante una entrevista en Telemazonas, el Alcalde dijo que el lunes 6 de junio de 2022 continuará definiendo estrategias con el Gobierno para disminuir los índices de violencia y asaltos que, entre abril y Mayo subieron un 14%. Ver más</p>		<p>@FFAAECUADOR Efectivos militares que conforman la Fuerza de Tarea Conjunta Esmeraldas, se encuentra realizando operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos en el cantón #SanLorenzo, garantizando la seguridad integral de la ciudadanía. Ver más</p>
	<p>Comerciantes de Loja denuncian amenazas de supuestos prestamistas colombianos. El Universo</p> <p>Pequeños comerciantes que accedieron a créditos ofrecidos por supuestos ciudadanos colombianos en Loja denunciaron ser víctimas de presiones y amenazas por aparente retraso en los pagos. Mencionaron que se les proporciona dinero para un plazo de 24 días, con pagos diarios y con un interés del 20 %. Se trataría de una red que opera en varias ciudades del país, con una larga cartera de "clientes". Ver más</p>		<p>@FFAAECUADOR Permanentes operaciones de reconocimiento y vigilancia en tierra, mar y aire, en cada rincón del país, son realizadas por efectivos militares para garantizar la seguridad integral del Estado. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador La #ArmadaEcuatoriana mantiene monitoreo de la flota pesquera extranjera la cual se encuentra el grupo más cercano a 129 millas náuticas del límite de la zona económica exclusiva insular. Ver más</p>		<p>@esmilecuador se llevó a cabo la celebración de la Santa Misa con la finalidad de agradecer a nuestro señor Todopoderoso por la bendición recibida al conmemorarse el CLXXXIV aniversario de creación del alma mater en la formación del líder del glorioso. Ver más</p>
			<p>@EjercitoECU #Quito Con excadetes y autoridades se realizó la ceremonia presidida por el señor Grab. Gustavo Acosta Yacelga, comandante del Ejército, donde se desarrolló la obra monumental de recuperación del Legendario Árbol Solitario, símbolo de las pasadas, presentes y futuras generaciones. Ver más</p>
		<p>Radio y Televisión </p>	
			<p>Más de 80 mil jóvenes no lograron un cupo en la postulación del Test Transformar. Telemazonas</p>
			<p>Reglamento extinción. Telemazonas</p>
			<p>Este lunes se desarrollará la reunión entre el presidente Lasso y varios alcaldes. Telemazonas</p>
			<p>Expertos señalan que la capacitación de la fuerza pública es fundamental. Telemazonas</p>

Domingo 05 de junio de 2022

	Prohibición de porte de armas blancas genera varias reacciones. Teleamazonas
	Flota pesquera China se encuentra cerca de la zona económica exclusiva de Galápagos. Teleamazonas
	Indagan peculado en Hospital. Ecuavisa
	Flota Pesquera en Galápagos. Ecuavisa
	Gobierno Nacional inicia proceso para regularización de migrantes venezolanos. Teleamazonas
	Deserción escolar. Teleamazonas
	Polémica Asamblea. Teleamazonas
	Muertes violentas. Teleamazonas

	CNE admite a trámite entrega de formularios para revocar el mandato de Guillermo Lasso. EL Universo El Consejo Nacional Electoral (CNE), el 2 de junio, admitió a trámite el procedimiento de entrega de formularios de revocatoria del mandato del presidente de la República, Guillermo Lasso, presentado por la ciudadana Kerly Carvajal Ordóñez. La autoridad electoral otorga siete días, contados a partir de la notificación, para que el primer mandatario impugne la solicitud en forma documentada, de considerarlo pertinente. Ver más
	El presidente Guillermo Lasso expidió el nuevo reglamento para la Ley Orgánica de Extinción de Dominio. El Telégrafo El viernes 3 de junio de 2022, el presidente de la República, Guillermo Lasso, mediante Decreto Ejecutivo N° 437 expidió el Reglamento General a la Ley Orgánica de Extinción de Dominio. Según el comunicado oficial, con este instrumento se busca tener las herramientas para la correcta aplicación de esta ley y que permita la recuperación de bienes. Ver más
	El CAL conocerá segunda denuncia del oficialismo contra Virgilio Saquicela. El Comercio El nuevo presidente de la Asamblea, Virgilio Saquicela (independiente) convocó para este sábado 4 de junio de 2022, a las 18:00, a la primera sesión del Consejo de Administración de la Legislatura (CAL), tras haber asumido el cargo. La reunión será en modalidad virtual. Ver más
	Con dos de tres votos fue removido el Director General del IESS. El Comercio Nelson García, el director general destituido, no puso objeciones cuando dos de los tres miembros del organismo decidieron poner fin a su gestión por "incumplimiento de funciones". César Rodríguez, representante de los empleadores, votó por su salida. Explica que el detonante fue un examen especial que realizó la Contraloría General del Estado a los balances financieros de 2019 de la institución. Ver más
	China pagará en dólares a Ecuador por 3,24 millones de barriles de petróleo. El Comercio La empresa Petrochina se adjudicó la quinta venta 'spot' que realiza la petrolera estatal ecuatoriana Petroecuador en este 2022 al ofertar USD 3,45 sobre el precio de referencia y un premio de un dólar por barril por los más de 3,24 millones de barriles de crudo que fueron puestos a concurso. Ver más
	Casos de covid-19 aumentan en Ecuador y en las Américas. El Comercio Los casos por contagio de covid-19 se incrementaron en Ecuador. Según el reporte del Ministerio de Salud Pública (MSP), la semana del 27 de mayo, se registraron 448 positivos diarios, mientras que para el 3 de junio aumentaron a 541. Es decir, en ese período hubo 93 infectados más a escala nacional. Ver más
	Las estafas piramidales, un crimen que se puso de moda en Ecuador y llegó a las más altas esferas del poder. Infobae Miles de ecuatorianos han confiado su dinero a captadores ilegales de dinero que ofrecían altos intereses en poco tiempo. El último escándalo que involucró incluso a militares en servicio activo de las Fuerzas Armadas del Ecuador terminó con el asesinato del líder del sistema ilegal de captación de dinero. Pero esta no es ni la primera ni la única estafa de este tipo en el país. Entonces, ¿por qué los ecuatorianos siguen cayendo en estos sistemas? Ver más

Temas coyunturales

	La inseguridad, la variable que no se calcula en economía. El Comercio Los funcionarios del actual Gobierno destacan los avances económicos y la reactivación lograda en su primer año de administración. Así, por ejemplo, el ministro de Turismo, Niels Olsen, resaltó -en su cuenta de Twitter- que se recuperará el 100% de los turistas estadounidenses para los próximos meses y que se superó el gasto turístico en los primeros feriados de este año frente a la prepandemia. Ver más
	Once años de Alianza del Pacífico. Juan Pablo Lira. El Comercio Hace once años, cuatro países latinoamericanos ribereños del Océano Pacífico pusieron en marcha la Alianza del Pacífico. Debe agregarse que un quinto, habiendo sido invitado, no fue parte desde un inicio porque su presidente estimó que su objetivo era poco innovador y que más bien se propendía una línea de desarrollo económico de corte neoliberal. Ver más
	¿El celular y la vida...? Gerardo Villacreses. El Comercio Los delincuentes, en sus distintos grados, estarían sitiando y azotando al país, como nunca antes, apreciándose que irían ganando la batalla, e intuyendo que el tema se estaría saliendo de control y, que puede volverse peor, sino se actúa con determinación. Mientras muchos policías (no todos), los vemos en las calles atentos a sus celulares, en vez de "servir y proteger"; y cuando atienden una emergencia, en algunos casos, se excusan bajo el argumento que "ese sector" no les corresponde. Ver más